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学校法人神戸滋慶学園 姫路医療専門学校 

２０２０年度 第１回学校関係者評価委員会議事録 

 

議事録作成者：笠原由美子 

 

１. 開催日時  ２０２０年６月１４日（日）～６月１８日（金） 

新型コロナ感染拡大防止のため、２０２０年６月１４日（日）～６月１８日（金）に、学校

関係者評価委員の方に学校にお越し頂き笠原より「自己点検・自己評価」について説明し、評

価を頂く形で実施した。 

 

２. 参 加 者  学校関係者評価委員 

正木 昭次 業界関係者（一般社団法人兵庫県臨床工学技士会 理事、姫路聖マリア病院 技術部   

臨床工学課 副部長） 

浅沼 由紀 業界関係者（一般社団法人兵庫県作業療法士会 副会長、医療法人社団正仁会 明石  

土山病院 診療部 作業療法士課） 

田中 種男 地域関係者（姫路市城巽地区会長） 

瀬戸川 孝 高校関係者（元兵庫県立松陽高等学校 校長） 

福本 直美 保護者代表 

 

３. 各委員への説明 

（１）各委員の紹介 

（２）自己点検・自己評価と学校関係者委員会の目的 

（３）令和元年度自己点検・自己評価結果報告 

（４）質疑応答・講評 

 

４. 令和元年度自己点検・自己評価結果報告 

２０１９年度本校が実施した自己点検・自己評価の内容を下記１０項目について説明した後、

各委員から質疑応答、そして評価をして頂いた。 

１.   教育理念・目的・育成人材像 

２.   学校運営 

３.   教育活動 

４.   学修成果 

５.   学生支援 

６.   教育環境 

７.   学生募集と受け入れ 

８.   財務 

９.   法令遵守 



１０. 社会貢献・地域貢献 

                            ※自己評価・学校関係者評価の結果参照 

 

５. 質疑応答について 

      正木：事業計画を作成した後で、振り返りやＰＤＣは実行されていますか。 

→笠原：学科・部署毎に、当初目標・計画に対してどこまでできたか、なぜできなか

った等を検証した上で、次年度の目標、計画を設定しています。 

浅沼：入学者全員、卒業して国家資格を取ってもらうという考え方のもと、退学防止策や個別

フォローを行うことに努力をされていることがよくわかりました。 

田中：昨年度は地域の活動に学生さんにも参加してもらい、とても好評でした。今年度は地域

で行っている子育て支援サロンの活動に参加されれば、学生さんのためにもなると思う。 

瀬戸川：養成目的や教育目標など学校としての計画はしっかりできている。最終的には、一人

ひとりの学生さんが入学から２年間、３年間でどのように成長するかの目標と計画が

大事になるでしょう。 

福本：子どものことや、私たち保護者からの質問に対していつも対応が早く、安心しています。

子どもから学校の様子を聞いていますが、授業の様子や本人への連絡事なども知るこ

とができたらと思います。 

以上 

 


